

Gottesdienste

FREITAG, 10. Jänner

7.15 Schülermesse

SAMSTAG, 11. Jänner

18.30 Messfeier

Ministrantenaufnahme

SONNTAG, 12. Jänner TAUFE DES HERRN

Lesung 1: Jes 40,1-5.9-11

Lesung 2: Apg 10,34-38

Evangelium: Lk 3,15-16.21-22

10.15 Messfeier

Pfarrcafé im Pfarrsaal

DIENSTAG, 14. Jänner

10.00 Gottesdienst im Sozialzentrum

Eucharistische Anbetung bis 18.00 Uhr in der Pfarrkirche

MITTWOCH, 15. Jänner

9.00 Messfeier

anschließend Kaffee im Pfarrsaal

FREITAG, 17. Jänner

7.15 Schülermesse

19.00 Totenwache für Frau Aloisia Mathis

SAMSTAG, 18. Jänner

10.00 Gottesdienst für Frau Aloisia Mathis

anschließend Urnenbeisetzung

18.30 Messfeier

SONNTAG, 19. Jänner

Lesung 1: Jes 62,1-5

Lesung 2: 1 Kor 12,4-11

Evangelium: Joh 2,1-11

10.15 Messfeier

Pfarrcafé im Pfarrsaal

Taufe des Herrn am 11./12. Jänner

Wir feiern das Fest der Taufe des Herrn. Damit endet die Weihnachtszeit. Nun richtet sich unsere Aufmerksamkeit auf das öffentliche Wirken Jesu. Seine Botschaft und seine Wunder machen deutlich, dass er mehr ist als ein außergewöhnlicher Mensch. Gott selbst nennt ihn seinen geliebten Sohn.

Informationen und Termine:

Dienstag, 21. Jänner

19.30 Altacher Impulse im Pfarrsaal

Prof. Andreas Müller: „Ein Blick in den Nahen Osten“

Samstag 25. Jänner 18.30 / Sonntag, 26. Jänner 10.15

Messfeier gestaltet vom Bibelteam

Freitag, 31. Jänner

18.30 Messfeier in der Lourdeskapelle mit der Möglichkeit zum Empfang der Krankensalbung

Sonntag, 2. Februar Darstellung des Herrn

Ansprechperson bei Beerdigungen:

Pastoralassistentin Heidi Liegel, Tel. 0676/83 240 81 38

Sternsinger sammeln für Hilfsprojekte

Insgesamt 70 SternsingerInnen waren heuer in Altach im Einsatz und konnten dabei € 12.006,-- sammeln. Herzlichen Dank!

Das Sternsingen bringt den weihnachtlichen Segen für das neue Jahr in die Häuser. Die strahlenden „Heiligen Könige“ verkünden dabei eine kraftvolle Friedensbotschaft, die über alle Grenzen hinweg reicht. So wird jeder Schritt auf ihrem Weg zu einem Lichtblick der Nächstenliebe und Verbundenheit.

Seitdem die Katholische Jungschar 1954 dem Sternsingen neues Leben eingehaucht hat, haben Kinder und Jugendliche unglaubliche 540 Millionen Euro an Spenden gesammelt. Jahr für Jahr werden rund 500 Hilfsprojekte durch diese großartige Aktion unterstützt. Heuer konnten wir in Altach dafür € 12.006,-- sammeln. Herzlichen Dank!

Im Jahr 2025 liegt der besondere Fokus auf dem Schutz von Kindern und der Ausbildung von Jugendlichen in Nepal. Diese tolle Unterstützung ist ein eindrucksvolles Beispiel dafür, wie die Spenden das Leben von Menschen positiv verändern.

Das Sternsingen ist eine glanzvolle Erfolgsgeschichte voller Hoffnung und Mitgefühl. Ein herzliches Danke an unsere rund 70 KönigInnen, 20 Begleitpersonen und 15 HelferInnen, die zum Gelingen der Aktion in Altach beitrugen.

Caspar, Melchior und Balthasar wünschen allen Menschen in unserer Pfarre Altach ein segensreiches neues Jahr!

Segensleisten liegen für all jene, zu denen die Sternsinger heuer nicht kommen konnten, im Foyer des Pfarrzentrums auf.

